

第2回日之影町教育懇話会

2月も半ばになり、コロナに振り回された令和2年度もいよいよゴールがみえてきました。子どもたちも学習発表会を終え、今年度の学習の「まとめ」に入りました。学校も先日、令和2年度の第2回教育懇話会を終え、今年度の学校評価について話し合ったところです。

2月8日の教育懇話会では、はじめに教育委員会よりごあいさつをいただいた後に、教育委員会の方、地域代表の方、PTA会長・副会長に5時間目の授業を参観していただきました。1年生、2年生は算数、3年生、4年生は体育、5年生は外国語、6年生は国語の授業を見ていただきました。どの学年も元気いっぱいの授業風景で、参観していただいた方からも称賛のお言葉をいただきました。その後、校長室にて、本年度の学校経営に関する自己評価と学校の現状、令和3年度の学校経営方針(案)について学校より説明を行い、それに対するご意見をいただきました。



【1年生の授業参観の様子】

【協議でのご意見・ご感想(要約・抜粋)】

今年度はコロナで例年のような活動ができなくて、心残りもある。次年度も協力していきたい。

学校も、PTAも遠慮せずに地区に声をかけてほしい。地区ができる協力はします。

ホームページを楽しみに閲覧してる。今後も随時更新して行ってほしい。

一人一人の良さを褒めて伸ばす教育をお願いしたい。

日之影小学校は、PTAも地区も協力が素晴らしい。

子どもたちのために、PTAとして協力できることは、どんどん協力するとともに改善できることは、学校、教育委員会と相談しながら改善していきたい。



【2年生の授業参観の様子】



【6年生の授業参観の様子】

ありがたいご意見をたくさんいただきました。

ご意見、ご指導をいただいたことを今後の教育活動に活かしていきたいと思っております。

ご観覧ありがとうございました 学習発表会

コロナの影響で、実施できるかどうか不安であった、学習発表会を、1月31日に実施することができました。一人の欠席者もなく、一生懸命学習してきた子どもたちの姿をお見せすることができて本当に良かったです。当日は、寒い中ご観覧いただきありがとうございました。どの学年も、発達の段階に応じた素晴らしい発表だったと思います。また、意見発表をしてくれた、甲斐優明さんも自分の考えを堂々と発表できて素晴らしかったです。伝統芸能の発表は、難しい動きを短時間の練習でよくあそこまで覚えたなあと感心させられました。ご指導していただいた、保存会の皆様のお陰です。お忙しい中、本当にありがとうございました。

講評の中でも述べましたが、子どもたちの屈託のない元気な姿は、沈んだ心に「元気と勇気と希望」を与えてくれます。これからも、子どもたちが、学校、家庭、地域に「元気と勇気と希望」を与えるような存在でいられるように、学校も頑張っていきますので、変わりないご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



意見発表 6年 甲斐 優明 さん



1・2年生の発表の様子



5・6年生の発表の様子



3・4年生の発表の様子

2月・3月の主な行事予定

2月 2日(火) 町テスト(3・5年)	3月 5日(金) お別れ遠足(延岡市須美江)
2月 4日(木) 新入学児童保護者説明会	3月12日(金) 図書祭り
2月18日(木) 日之影中入学説明会(6年)	3月25日(木) 卒業式
2月19日(金) スキー教室(5・6年)	3月26日(金) 修了式
2月24日(水) 参観日・家庭教育学級閉級式	3月30日(火) 離任式
2月26日(金) 避難訓練(火災想定)	※ 予定は変更になる場合があります。